

イトヨーカドーのCSRアクション

千葉県誕生150周年記念「千葉県フェア」

千葉県内の農水産物の魅力を発信

実施店舗：アリオ市原店

イトヨーカドーは、千葉県産食材を千葉県内にて消費する“千産千消”と、名産品の認知向上を目的とし、6月14日(水)～18日(日)の期間、千葉県とセブン-イレブン・ジャパンと連携し、千葉県誕生150周年を記念した「千葉県フェア」を県内16店舗にて開催しました。

アリオ市原店では千葉県誕生150周年と市原市市制施行60周年を記念し、6月18日(日)に「アニバーサリーフェスティバル」を開催。熊谷千葉県知事と小出市原市長がご来店され、千葉県産商品の試食や食品売り場の視察、記念セレモニーを通じて県内の農水産物をPRいただきました。イトヨーカドーはこれからも地元食材の魅力を多くのお客様に伝え、イベントを通じて地域を盛り上げていきます。



千葉県産品コーナー



記念セレモニー



店舗で実施中のフードドライブをご紹介します



記念セレモニー

関連情報：「千葉県誕生150周年記念「千葉県フェア」リリース」

https://www.itoyokado.co.jp/_resources/_ab9c5684-0c9b-4031-8335-a590f620fe6f.pdf